



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/10163

10/03/2017

24638

AUTOR/A: BALDOVÍ RODA, Joan (GMX)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia se informa que el Gobierno, a través del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, concluyó en septiembre la actuación de “Rehabilitación medioambiental de la fachada marítima de Altea” con una inversión superior a cuatro millones de euros, con lo que se ha dado solución al principal problema.

El tratamiento del resto de la fachada marítima precisa la redacción del proyecto constructivo y su inclusión en la planificación que depende de las disponibilidades presupuestarias.

Madrid, 28 de abril de 2017